



# 郵政産業ユニオン TOKYO

● 発行 ●  
郵政産業労働者ユニオン  
東京地方本部  
発行責任者 田中 孝史  
〒104-0031 中央区京橋 3-6-3  
京橋通郵便局 5F  
TEL・FAX 03-3535-5447  
piwutokyo@yahoo.co.jp

## 活動方針を基礎に

8月31日

# 地本・支部運動を進めよう！

郵政ユニオン東京地本は、8月31日に豊島区東部区民事務所において、2019年度第1回支部長会議を開催しました。小関副委員長の進行ではじまり、田中委員長のあいさつのあと、地本執行委員会からの一年間の活動方針・行動提起、活発な討論を経て1年間の具体的な取り組みの方針を決定しました。

## 2019年度・第1回支部長会議を開催

活動方針の内容は、①労働条件改善のとりくみ②20春闘のとりくみ③職場の安全衛生・労働環境の改善④深夜労働改善のたまたかい⑤非正規社員の正社員化と均等待遇を求めるとりくみ⑥労働者の権利を守るとりくみ⑦脱原発・反戦・平和・憲法を守るとりくみ⑧基本的な支部活動の確立と組織強化・拡大のとりくみ⑨地域共闘のとりくみを、福田書記長が提案したのち、各専門部からも年間活動計画の提案をおこないました。支部長・支部代表者からの主な発言内容は、○20条裁判・過去の手当を取り戻すととりくみ・支える会の継続と新規カンパのとりくみ・労使委員会の活用・ロッカー交換問題・職場環境、ウォーターサーバー、扇風



### さよなら原発全国集会

(代々木公園 9月16日)

8000人が参加。再稼働反対・エネルギー政策の転換、福島原発事故の東電の責任を訴える。

### 東京地裁の東電元経営陣への無罪判決を許さない！

9月19日、東京地裁は福島原発事故における業務上過失致死傷の罪について無罪判決を出す。

機、改善要求・更衣時間、勤務時間の考え方など発言があり、新年度の方針を具体的に全体で確認してきました。また、地本大会要求についても、新たに加えた項目を確認し、今後の行動提起を福田書記長、討議のまとめを飯塚副委員長がおこないました。最後に田中委員長の団結

ガンバローで閉会してきました。その後、地本大会要求を9月4日に支社へ提出し、回答待ちです。現在、大幅増員を求めるところでおこなっているところであり、完成次第各支部におろして配布をお願いいたします。一年間がんばっていきましょう！



数年前父親が亡くなり、実家の名義変更を行った。

その日から有名不動産会社からDMが届き始めた。遠く離れた実家付近の不動産会社から。それも複数から。いつまで届くのか、もしかして自宅に訪問してくるのではと思った。個人情報簡単に閲覧できるのかと考へさせられた▼職場では、個人情報について執拗に注意喚起されているが、仕事上知り得た情報を平気で利用する社員がいるらしい。「転居届が出した人の家に訪問してもメールを販売した」「携帯電話へ個人的な事で連絡した」そんなことが耳に▼今、日本郵政は日本中で信頼をなくし、時代は大きく変わっているのに組織の構造は昔のまま。責任は現場に押し付け、幹部は頭は下げても責任を取らない▼コンプライアンス。痛い目を見なければわからない。これが日本の姿なのだろう。真面目なものが馬鹿を見る。そんな時代は変えなければと思うのは私だけだろうか。《たまちゃん》

最高裁前での20条裁判の宣伝行動。この後、公正な判決を求めて最高裁に要請。9月19日



20条裁判

最高裁への要請と  
本社前集会

東京地評・  
争議支援総行動

9月19日(木) すべて  
ユニオンを大カ

の争議の全面解決を求め、東京地評主催の争議支援総行動が展開されました。今回の争議団のエントリーは9争議団で9時からの行動となりました。

私たち郵政ユニオンは、最高裁での郵政20条裁判の勝利をめざし、10時30分より、最高裁前での宣伝行動、ビラ配布。11時からの要請では原告を中心

に、賃金・賞与の正社員とさせるとりくみを開始し、格差、扶養手当、有給の病気休暇に関し最高裁が公正な判決をするよう要請しました。そして、15時から郵政本社前で140名の参加で要求行動を展開しました。

私たちは、今、東西の裁判判決が認められた手当・処遇(休暇)について、対象となるすべての非正規社員に「過去にさかのぼって支給

私たちが、今、東西の高



シリーズ  
③

表札 それでも  
出しませんか？

マンションで表札を出さない家は増えていると思いませんか、不安だから出さない人がいる一方、それに対して誰が住んでいるのかと不安になる人もいます。マンション移住者を対象に表札に関するアンケートで、出していないという約2割の人のうち「犯罪等に利用されたくない」を理由に挙げたのは約35%。4割近くは「周りが出していないから」「面倒でなんとか」と強い理由はありませんでした。強制はできませんが、出すのが特別嫌でな

ければ働きかけ次第で変わると思います。

新規入居者に作って渡す、大規模修繕工事の際に一斉に作り変える工夫をする管理組合もあります。

住民同士がつながり、外部にコミュニティーの存在を感じさせることが、犯罪防止にもなるはずです。

不安の連鎖を断ち切りましょう！

秋の地本レク

猿島探索

& BBQレク

東京湾唯一の無人島・猿島の施設を巡り浜辺でバーベキューを楽しみましょう！日頃の疲れを癒しましょう！！

締め切り 10月10日

10月20日(日)

参加費 5,000円

集合時間 9:30 出発 9:45  
集合：京急横須賀中央駅西口

郵政産業労働者ユニオン東京地本  
tel03-3535-5447piwytokyo@yahoo.co.jp  
担当伊東080-3247-5121

当面の行動日程

- 10月5日 地本執行委員会
- 11月1日 けんり総行動
- 11月1日 安心して働きたい 東京のつどい
- 11月19日 総がかり行動
- 11月20日 秋の地本レク
- 11月20日 団結まつり
- 11月30日 総がかり国会正面行動
- 11月17日 地本秋の学習会
- 11月30日 けんり春闘発足総会・学習会
- 12月5日 全労連・地評争議支援行動
- 1月12日 2020新春のつどい

